

Aude : le Syaden et le fournisseur Dyneff s'unissent pour la sobriété énergétique

Dans le cadre du schéma de développement du Syaden (syndicat en charge du service public de l'énergie & de l'aménagement numérique), l'entreprise Dyneff s'allie au syndicat pour tenter d'offrir une sobriété énergétique sur l'ensemble du département. Pour cela, une convention a été signée le mardi 18 avril à Carcassonne afin d'aller plus loin dans la démarche.

Le Syaden s'investit depuis des années sur son territoire. la politique de la maison est encrée vers la sobriété énergétique. Décarboniser le département, mais aussi être capable de le fournir des énergies renouvelables, voilà l'objectif du syndicat audois. Le schéma de développement du Syaden s'inscrit directement dans la démarche d'équiper le territoire dans sa totalité en poste de recharge électrique pour les voitures. Réunir la ville et les zones rurales est bien entendu de rigueur, Régis Banquet président du Syaden et coordonnateur du groupe Révéo (poste de recharge) signe cette convention pour l'avenir : "On veut offrir à notre population les moyens de modifier leurs façons de faire sur le département avec du coup un gros investissement sur la mobilité électrique. Pour nous, s'unir avec Dyneff qui est d'abord une société audoise à l'origine a toute son importance. Mais cela va également nous permettre, de par les flux financiers, d'aller beaucoup plus loin en termes d'équipement de borne de recharge électrique, et donc en réduction de carbone sur le secteur". À l'heure actuelle ce n'est pas moins de 140 bornes de recharges disponibles sur le territoire. D'ici 5 à 10 ans les partenaires compte en faire sept fois plus.

Si l'entreprise Dyneff peut être surprenante comme choix d'associer, surtout en ce qui concerne électrique, elle apporte sans difficulté sa pierre à l'édifice. Pour cette signature de convention, Emmanuel Riu, le directeur général, explique le choix de s'impliquer au côté du Syaden : "C'est vrai qu'on peut se demander ce que Dyneff fait ici. Il faut savoir que dans nos carburants on a l'obligation d'ajouter des énergies renouvelables à l'intérieur comme des huiles usagers ou autre. Et depuis quelques mois maintenant, l'électricité renouvelable qui est distribuée dans les bornes est une énergie qui compte pour remplir notre obligation. On a donc choisi de proposer ce partenariat parce que dans l'ADN de notre société on a toujours privilégié la dynamique locale. C'est tout le but au projet d'ailleurs, on a toujours essayé de flécher nos actions de transformation de notre entreprise de façon locale, en apportant une aide sur l'ensemble du territoire". La convention entre les deux parties vient sceller le partenariat. L'occasion de faire d'une pierre deux coups : privilégier le territoire, mais aussi apporter la sobriété énergétique dans le département. Dyneff et le Syaden sont ravis de pouvoir commencer cette aventure ensemble.





Régis Banquet de l'Agglo et Emmanuel Riu de Dyneff lors de la signature du partenariat. DR - DR